
Voir les gens heureux, il n'y a

rien qui me réjouisse plus,

notamment quand ils

reprennent espoir, entrevoient

une lumière, que quelque

chose se redresse à l'intérieur

d'eux et leur envie de, de

nouveau, aller de l'avant.

Toute manifestation d'amour

à laquelle j'assiste est une

grâce que je reçois.

Siloé 43 ansClermont-Ferrand
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